

responden yang menyatakan setuju 37 (50%) begitu juga dengan responden yang tidak setuju sebanyak 34 (45%) responden, sedangkan yang menyatakan sangat tidak setuju tidak ada (0%) responden.

Penilaian persepsi tersebut didapatkan dari pernyataan angket nomer 1 pada persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok tentang “Perangkat Desa mendukung kebijakan tentang tanah bengkok menjadi kas Desa”. Pada pernyataan tersebut disediakan empat pilihan jawaban, yakni “sangat setuju dan setuju” yang menunjukkan persepsi yang baik dan pilihan jawaban “tidak setuju dan sangat tidak setuju” menunjukkan persepsi yang tidak baik mengenai tanah bengkok.

Lebih lanjut, persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015 juga bisa dilihat berdasarkan beberapa karakteristik responden, seperti jenis kelamin, usia, pendidikan terakhir, penghasilan dan jabatan. Adapun hasilnya adalah sebagai berikut:

C. Pengaruh Persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok terhadap Kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015

Pada pembahasan sebelumnya telah diketahui bahwa persepsi Perangkat Desa yang baik mengenai tanah bengkok pasca UU Desa no 6 tahun 2014. Kemudian, kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015 juga baik. Berdasarkan hal tersebut, timbul sebuah pertanyaan mengenai seberapa besar pengaruh persepsi yang baik mengenai tanah bengkok terhadap kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015 yang baik juga.

Dalam mengetahui seberapa besar pengaruh antara persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok terhadap kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015 Maka, peneliti mengawalinya dengan membuat tabel tabulasi di masing-masing variabel, yakni variabel X yang membahas mengenai persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok dan variabel Y yang membahas mengenai kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015. Lebih lanjut, setelah membuat tabel tabulasi tersebut, peneliti selanjutnya menggunakan analisis regresi linier sederhana dengan bantuan SPSS versi 16.0 yang nantinya akan menghasilkan *Descriptive Statistic*, *Correlation*, *Coefficients*, dan *Model Summary*.

Pada hasil output *Descriptive Statitistic*, menunjukkan bahwa Rata-rata (mean) Persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok (Independent) bernilai 28,48 yang diperoleh dari jumlah responden (N) sebanyak 75 dengan standart deviasi 1,26662, sedangkan Rata-rata (mean) kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru

Kabupaten Sidoarjo tahun 2015 (Dependet) bernilai 33,77 yang diperoleh dari jumlah responden (N) sebanyak 75 dengan standart deviasi 1,07267.

Hasil output selanjutnya adalah *Correlation* yang menunjukkan bahwa besarnya korelasi 0,330 dengan signifikasi 0,002 yang diperoleh dari jumlah responden 75. Langkah selanjutnya adalah mengkonsultasikan korelasi 0,330 dengan pedoman tabel interpretasi koefisien korelasi. Hal ini bertujuan untuk mengetahui tingkat hubungan yang ada. Adapun hasilnya adalah sebagai berikut:

Korelasi sebesar 0,330 yang didapatkan dari 75 responden termasuk pada kategori “Rendah”. Jadi terdapat pengaruh yang rendah antara persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok dengan kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015.

Hasil output yang selanjutnya adalah *Coefficients*. Pada *Coefficients*, diperoleh variabel persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok dengan t hitung sebesar 2,985 Harga t hitung tersebut kemudian dibandingkan dengan harga t tabel. Untuk melihat harga t tabel, maka didasarkan pada derajat kebebasan (dk) atau degree of freedom (df) yang besarnya adalah $n-2$, yakni $75-2 = 73$. Jika taraf signifikansi () ditetapkan 0,10 (10%) dan pengujian dilakukan dengan menggunakan uji dua pihak atau arah, maka harga t tabel diperoleh 1,671. Berdasarkan harga t hitung dan harga t tabel tersebut, maka t hitung > t tabel ($2,985 > 1,671$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal ini berdasarkan dengan ketentuan sebagai berikut:

- Jika t hitung > t tabel, maka H_0 ditolak
- Jika t hitung < t tabel, maka H_a ditolak

Jadi, dari ketentuan tersebut dapat diperoleh pengertian koefisien regresi persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok bernilai signifikan. Akan tetapi, signifikansi ini mempunyai nilai yang rendah sesuai dengan interpretasi koefisien yang menyatakan nilai korelasi 0,330 termasuk pada kategori rendah.

Hasil output SPSS versi 16.0 dengan teknik regresi linier sederhana yang terakhir adalah mengenai *Model Summary* yang nantinya untuk mengetahui berapa persen tingkat pengaruh antara variabel X tentang persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok terhadap variabel Y mengenai kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015. Adapun hasil yang ditunjukkan bahwa hasil R Square adalah 0,109, angka tersebut diperoleh dari hasil pengkuadratan dari harga koefisien korelasi, yakni $0,330 \times 0,330 = 0,109$. R Square bisa disebut juga dengan koefisien determinasi yang mempunyai arti 10,9% variabel kinerja Perangkat Desa di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tahun 2015 dipengaruhi oleh persepsi Perangkat Desa mengenai tanah bengkok, sedangkan sisanya 89,1% dipengaruhi oleh faktor lain.

Di sisi lain, kenyataan bahwa persepsi yang baik mengenai tanah bengkok tetapi tidak terlalu signifikan mempengaruhi kinerja Perangkat Desa dikarenakan ada beberapa faktor yang mempengaruhinya dan salah satu faktornya adalah Perangkat Desa memberikan kinerja yang maksimal. Dalam pelayanan publik agar kualitasnya bagus maka harus memberikan kinerja yang maksimal.

